

Documento	Acta de la sesión	P12.500.41_ACT
Expediente	5/2022/P12500 - P12.500 - Sesión Consejo Sectorial	
Asunto	Reunión extraordinaria CSI 17 de mayo	

<b>FIRMAS</b>	<b>Autoridad / Cargo, identificación firmante y fecha firma</b>	
	<p>Documento firmado electrónicamente con código de identificación único 14613745051265053034  Autenticidad verificable en <a href="https://sede.segovia.es/validacion">https://sede.segovia.es/validacion</a></p>	

**CONSEJO SECTORIAL DE LA IGUALDAD**

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DÍA 17 DE MAYO DE 2022**

**Día: 17 de mayo de 2022**

**Hora: 9:30 horas**

**Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento de Segovia**

**ASISTENTES:**

<b>ASOCIACIÓN O ENTIDAD</b>	<b>REPRESENTANTE</b>
Cruz Roja	Julia Zamora Olombrada
APYFIM	Paloma Heredia
ESPAVILA	Marta García Arribas
Gerencia de SS.SS. de la JCYL	Belén Pérez González
UVG Subdelegación del Gobierno	Carmen Meléndez
Asociación María del Salto	María Fe Isabel, <b>ausente</b>
Dirección Provincial de Educación	Gloria Bartolomé Martín
Coordinadora de Personas con Diversidad Funcional	Seila Cobo Mirasierra, <b>ausente</b>
AMUDIS CYL	M <sup>a</sup> . Antonia Gómez Crespo
ISMUR	Beatriz González Yuste
Secretaría de Mujer de CC.OO.	M. <sup>a</sup> Pilar García Santamaría
Secretaría de Mujer de UGT	Cristina Gil Pereletgui
Cáritas Diocesana	Begoña Tardón Rincón
FEMUR	Reyes Santos
Fundación Secretariado Gitano	Sheila Jiménez
Cátedra de Género UVA	Susana de Andrés del Campo, <b>disculpa ausencia</b>

Código de identificación único 14613745051265053034	Página 1 de 4
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en <a href="https://sede.segovia.es/validacion">https://sede.segovia.es/validacion</a>	



Segoentiende	Marcos Tarilonte Berzosa
Rpte. grupo municipal PP	Azucena Suárez del Pozo
Rpte. grupo municipal C's	Javier García Crespo
Rpte. grupo municipal PSOE	Raquel de Frutos García
Rpte. grupo municipal PODEMOS	Irene Rozas Martín
Concejalía de Educación y Juventud. Ayto. Segovia	María Eugenia Díaz-Miguel García
Ayuntamiento de Segovia	Rebeca Blanco Carrasco, Agente de Igualdad
Ayuntamiento de Segovia	Ana Peñalosa Llorente, Presidenta del Consejo
Ayuntamiento de Segovia	Israel González Sanz, Secretario del Consejo

### **ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN:**

Abierta la sesión por la Presidencia, se pasó a conocer los asuntos que integran el orden del día de acuerdo con lo siguiente:

#### **1. Lectura y aprobación de los actas de las sesiones anteriores.**

Se aprueban ambos actas por unanimidad.

#### **2. Campaña de agresiones sexistas en fiestas 2022.**

Toma la palabra la presidenta del consejo y muestra el folleto de la **campaña** que se realizó en el año 2019 a través de unos briefings propuestos al alumnado de publicidad de la Universidad de Valladolid. Se considera que el contenido está bastante bien y es muy práctico. Respecto a la imagen la presidenta propone cambiarla por alguna libre de las campañas del Ministerio.

Respecto a la instalación del **punto violeta**, informa que se ha interesado por su ocupación y comenta que en Cuéllar se ha encargado de él la Asamblea del 8M.

Interviene la representante de Cruz Roja, para informar que desde el departamento de Juventud están formando a voluntariado en temas de igualdad y propone que igual se les podía proponer encargarse de los puntos violeta.

La representante de Subdelegación del Gobierno propone que el punto violeta vaya acompañado además, de una persona profesional de referencia (de la psicología, del trabajo social...) y que estaría muy bien poder contar con ese asesoramiento.



La representante de la Concejalía de Educación interviene para decir que estaría bien poder contar con una persona profesional de referencia por si hubiera algún tipo de responsabilidad, que siempre es más ventajoso tener a una persona contratada.

La representante de CC.OO. dice que en las fiestas de San Lorenzo de hace unos años, las personas encargadas de él fueron el voluntariado de la Brigada Violeta.

La presidenta informa que tratará de pedir algo de apoyo/ financiación al Ministerio para hacer algún evento más específico sobre ello, con el objetivo de sensibilizar.

La Agente de Igualdad de Oportunidades propone poner un stand y hacer distintas actividades, juegos... Se está de acuerdo en la colocación del stand.

La representante de la Concejalía de Educación añade que en su día hicieron llegar por correo una iniciativa de Feminista Ilustrada con consistía en la colocación de banderines en las farolas con distintas frases.

El representante de C's propone que se haga algo con jóvenes usando las redes sociales a través de algún vídeo para que se difunda por TikTok, WhatsApp...

En cuanto a las **servilletas**, la presidenta del consejo informa que se van a hacer también junto con los vasos reciclados.

La representante de FEMUR propone además hacer un certamen de pintura sobre un tema al aire libre.

La presidenta del consejo informa que todo ello debería estar organizado para el 9 de junio, que es la fecha que cree que se hará la presentación del programa de ferias y fiestas. Añade que la **jornada** podría llevarse a cabo en el Paseo del Salón y se podría convocar a la gente a participar haciendo un vídeo de TikTok, una canción, un concurso de pintura...

La representante de la Concejalía de Educación propone que, para su organización se tiene que perseguir un objetivo, ya que si se convoca a las personas jóvenes a participar en un concurso y no van a ganar nada, no acuden.

Por otro lado, añade que si se va a hacer un vídeo de TikTok por parte de menores se necesitará un permiso paterno/materno, sería conveniente hacer una preinscripción, no en el lugar el mismo día.

El representante de C's propone traer un/a YouTuber o alguien referente de la juventud y que se haga algún vídeo en relación a la campaña y durante las fiestas que se mueva por redes sociales.



La agente de igualdad de oportunidades se ofrece para contactar con algún/a YouTuber y hacer el vídeo.

La representante de AMUDIS propone que se haga una actividad para niños y niñas con discapacidad, estableciéndose un debate en torno a ello, porque se quiere trabajar la integración del colectivo, no el trabajo en paralelo.

La representante de APYFIM, aclara al respecto que lo que sí se puede hacer es buscar un entorno accesible, sin barreras arquitectónicas.

La representante de Cáritas propone hacer “peleas de gallos” de rap ya que están muy de moda en la población juvenil.

Interviene la representante de la Concejalía de Educación proponiendo que esta idea se aplase para unas próximas fiestas y se pueda traer a una o un rapero que conecte con la juventud y poder hacer la pelea de gallos, cuidando mucho el contenido de la misma, ya que da lugar a improvisaciones y hay que tener mucho cuidado con lo que se dice.

Finalizando la presidenta propone ir a algo sencillo: una jornada de sensibilización contra agresiones sexistas en fiestas, un concurso de pintura y preparar un baile.

### 3. Otras propuestas.

La presidenta del consejo informa que con motivo del día del orgullo LGTBI, el próximo 28 de junio, se va a proponer el pintar el arcoíris en el arco de hormigón del parque del reloj del barrio de Nueva Segovia.

### 4. Ruegos y preguntas.

No hay.

Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión a las 10:33 horas y se fija fecha para la próxima reunión del Consejo Sectorial de Igualdad para el **martes 31 de mayo a las 11:00 h.** en el mismo lugar.

Sometida la presente a aprobación del Consejo, en la sesión celebrada el 31 de mayo, resultó aprobada por unanimidad, sin ninguna salvedad y para que así conste lo firma la Presidencia conmigo el Secretario, en Segovia.

Código de identificación único 14613745051265053034	Página 4 de 4
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en <a href="https://sede.segovia.es/validacion">https://sede.segovia.es/validacion</a>	